

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。
今年はたくさんの地域行事へ参加させていただき、地域の皆様方と交流を深めることができます。感謝しております。ありがとうございました！

1月 出初め式



毎年 平塚消防第7分団の皆様が来て下さり、放水作業や消火器の使い方など教えてくださいます。放水では「わあ～すごいね」と、ご利用者様から声が上がっていました。火災予防に対する意識を高め、2024年がスタートしました。

4月 岩戸分神社・愛宕神社 神輿来園

桜の咲く頃には、「わっしょい、わっしょい」とホームにお神輿が来てくれました。かわいい子供神輿や、迫力ある神輿に利用者様も目が釘付け！！！大きな拍手で盛り上りました。

4月 岩戸分神社・愛宕神社 神輿来園 つづき



8月 盆踊り

1年に1回 夜の外出にワクワクです。盆踊りが始まると「私も踊りたい」と仲間入り 😊 車椅子で一緒に踊らせてもらいました。ラムネや焼きそば、スイカまでごちそうになり、あ～楽しかったなあ。夏の良い思い出となりました🍉



9月 敬老祝賀会

旭南公民館で開催された『敬老のつどい』に参加させていただきました。
幼稚園児さんのかわいい合唱や、進和学園さんの歌とバンド演奏など楽しい時間を過ごし、帰りには崎陽軒のお弁当と手作りの巾着をいただきました。



12月 高根ふれあいまつり

高根自治会館で開催された、『ふれあいまつり』にうかがいました。
晴天の下 行われた餅つきに、暖かくて年の瀬であることを忘れてしまうようでした。
(餅つきに夢中になり写真を撮ることを忘れてしました。あ～残念・・・ 😥)



やきとりに、きな粉・あんこ・磯部焼き 3種類のお餅に、大きな器に並々と豚汁をいただき、
本当に美味しかったです。ごちそうさまでした 😊

ご利用者様も「美味しい美味しい」と喜ばれておいででした。

地域の皆様には今年もお世話になりました。来年も良い交流がもてますように、
うぞよろしくお願ひいたします。<(_ _)>

ご
地
ど
令和6年12月20日 生活相談員